

Salhuana: PP dirigirá siete comisiones

Como uno de los negociadores de Perú Posible (PP) en la distribución de comisiones, el **congresista Eduardo Salhuana** confirmó ayer que su partido tendrá la presidencia de sólo siete grupos de trabajo en la presente legislatura.

Tras la reunión de la junta directiva del Congreso, Salhuana mencionó que PP presidirá las comisiones de Constitución y Reglamento Interno, Agraria, Presupuesto, Economía, Trabajo, Descentralización y Educación.

Junto con los congresistas Luis Solari y Ernesto Herrera, precisó que las conversaciones con las demás bancadas llegaron a este acuerdo para que todos los grupos políticos tengan las presidencias que les corresponden.

“De las nueve comisiones que Perú Posible tenía, una pasará a la agrupación Perú Ahora y otra a manos del denominado grupo SAU, que reúne a Somos Perú, Acción Popular y Unión por el Perú”, explicó.

Sostuvo que la nueva bancada era conocida como Unión Parlamentaria Descentralista y que al estar integrada por tres agrupaciones políticas distintas debería encabezar tres comisiones ordinarias.

Respecto a Perú Ahora, refirió que este grupo pasaría a ser una nueva bancada con la modificación del Reglamento Interno del Congreso, lo que le permitiría inscribirse con sólo cinco miembros; por lo tanto, le correspondería al menos una comisión dictaminadora.

De esa manera, Perú Posible quedaría con siete comisiones, la Célula Parlamentaria Aprista con seis, Unidad Nacional y SAU con tres, el Grupo Parlamentario Democrático Independiente y el Frente Independiente Moralizador con dos, y Perú Ahora con una.

Auditoría

Por otro lado, **Salhuana** dijo que solicitó una auditoría en el gobierno regional de Madre de Dios porque ~~durante la gestión del procesado~~

presidente Rafael Ríos López se gastaron casi seis millones de nuevos soles sin que hasta el momento se haya presentado la rendición de cuentas respectiva.

Recordó que ese proceso judicial contra la autoridad regional responde a su participación en actos de violencia contra la propiedad pública y privada durante una paralización de productores madereros.

“Lamentablemente, Madre de Dios se encuentra sumida en una grave crisis por la existencia de administraciones paralelas, por haberse confirmado el mandato de detención en contra de su presidente y por la falta de transparencia en el manejo de su presupuesto”, declaró.

El parlamentario también solicitó a Luis Thais Díaz, presidente del Consejo Nacional de Descentralización, que intervenga para solucionar la crisis institucional y puedan ejecutarse las obras de infraestructura en beneficio de los pobladores ~~de dicha región.~~